



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi *Public Relations*  
Sukamto  
44212120032

Pengaruh Reputasi Universitas Mercu Buana Terhadap Mempertahankan Mahasiswa Universitas Mercu Buana Jakarta  
(Studi Terhadap Mahasiswa Universitas Mercu Buana Jakarta)  
Jumlah Halaman : 130 Halaman  
Bibliografi : 30 Acuan, 1994-2016

### ABSTRAK

Kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi saat ini mendorong perkembangan dunia pendidikan untuk terus menciptakan hal-hal baru yang dapat memajukan Perguruan Tinggi. Institusi pendidikan tinggi sangat membutuhkan reputasi yang baik ditengah gesitnya persaingan didunia pendidikan saat ini. Reputasi institusi pendidikan tinggi adalah pengakuan subjektif dan kolektif, persepsi, sikap dan evaluasi terhadap institusi pendidikan tinggi yang didirikan di antara seluruh kelompok *stakeholder* (internal&eksternal) perguruan tinggi selama waktu tertentu yang didasarkan pada indikator kualitas, perilaku masa lalu, komunikasi, simbolisme dan kemungkinan serta potensi untuk memenuhi /memuaskan harapan masa depan dibandingkan pesaing.

Mercu Buana sebagai Perguruan Tinggi Swasta, yang memiliki reputasi baik dengan Akreditasi Universitas A dari BAN-PT. Merupakan objek penelitian yang berpotensi memiliki pengaruh besar dalam memanfaatkan reputasi Universitas terhadap mempertahankan Mahasiswanya. Penelitian menggunakan pendekatan kuantitatif dengan tipe eksplanatif. Metode penelitian adalah survey, dengan jumlah populasi 11.604 mahasiswa dan sampel 100 responden. Teknik pengumpulan data primer dengan kuesioner dan data skunder dari buku.

Dari hasil penelitian ini dapat dijelaskan berdasarkan persamaan regresi linear sederhana  $Y = 18.513 + 0.638X$ . Maka dapat dijelaskan bahwa semakin meningkatnya reputasi Universitas Mercu Buana maka akan semakin meningkat mempertahankan Mahasiswa Universitas Mercu Buana.  $RSquare$  dengan jumlah 37.3% berarti mempertahankan Mahasiswa Universitas Mercu Buana dapat dijelaskan oleh Reputasi Universitas Mercu Buana. Dapat disimpulkan bahwa reputasi universitas Mercu Buana berpengaruh terhadap Mempertahankan Mahasiswa Universitas Mercu Buana Jakarta.